

# Warum nennen wir den Tempel das „Haus des Herrn“?

An jedem Tempel stehen am Eingang die Worte: „Das Haus des Herrn.“ Der Tempel ist das Haus des Herrn hier auf Erden, und er ist von seiner Macht erfüllt. Die Propheten haben verheißen: Wenn wir den Tempel zu einem wichtigen Bestandteil unseres Lebens machen, schenkt der Herr uns Wunder.

- Der Caracas-Tempel in Venezuela war der 96., den die Kirche in Betrieb genommen hat.
- Dies war der erste Tempel in Venezuela.
- Der Bau des Tempels hat nur anderthalb Jahre gedauert!



**Caracas-Tempel in Venezuela**

- Elder Neil L. Andersen hat das Grundstück in der Landessprache Französisch geweiht.
- Dies wird der siebte Tempel in Afrika sein!
- Ein paar PV-Kinder haben beim ersten Spatenstich geholfen.



**Abidjan-Tempel in der Elfenbeinküste**



*Schneide die Karten aus. Falte jede Karte entlang der gestrichelten Linie und klebe sie zusammen. Weitere Tempelkarten findest du unter [friend.ChurchofjesusChrist.org](http://friend.ChurchofjesusChrist.org).*